



Comunicado de prensa 029/2018

## PERSONAL DELA CEDH REALIZA RECORRIDO POR EL CENTRO DE JUSTICIA PARA LAS MUJERES EN SINALOA

**Culiacán, Sinaloa; 10 de octubre de 2018.-** Con la intención de consolidar una alianza de trabajo institucional para la atención a mujeres víctimas de violencia de género, el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, José Carlos Álvarez Ortega realizó un recorrido por el Centro de Justicia para las Mujeres en Sinaloa.

Acompañado por personal de este organismo autónomo, el Ombudsman reiteró la disposición de trabajar conjuntamente para la atención de las mujeres, al ser un grupo en situación de vulnerabilidad, además de recoger las impresiones de quienes laboran en este centro y aplicarlo en las actividades diarias de esta CEDH al atender casos de este grupo vulnerable.

La Coordinadora General del Centro de Justicia para las Mujeres, Alejandra Vellatti Pérez, quien guió el recorrido por las instalaciones, explicó las actividades de las áreas que lo conforman destacando el trabajo que realizan para atender y dar seguimiento integral a usuarias en situación de las distintas formas de violencia.

El Centro de Justicia para las Mujeres priorizan atender en un mismo lugar todos los aspectos a los que se enfrentan ciudadanas violentadas; brindan apoyo a mujeres en rubros como orientación jurídica, psicología, trabajo social, seguridad, salud, y capacitación para el trabajo, entre otros.

A este recorrido asistieron promotores y visitadores; el Visitador General, Miguel Ángel Calderón Espinoza y la Secretaria Ejecutiva, Juliana Araujo Coronel.